

Ah! je comprends et je suis heureux de citer ici cette belle parole de notre Vénérable Fondateur, le Père Eyraud, qui sut comprendre et favoriser le dessein de la pieuse servante de Dieu, apôtre si ardent de notre chère dévotion: «Le Cœur Eucharistique est la fin divine de l'Incarnation, de la Rédemption et de l'Eucharistie même, puisqu'il est le souverain triomphe de l'amour de Dieu pour l'homme! »

A. TESNIERE, S.S.S.

(A suivre.)

---

## Communiez souvent

(Voir notre gravure)

Communiez souvent! L'Eucharistie est le mémorial de tous les bienfaits de Dieu. Comme sacrifice, elle renouvelle la Passion du Sauveur et nous en applique les mérites. Comme sacrement, elle nous transforme en lui et nous divinise par sa grâce.

Communiez souvent ! L'Eucharistie est un mystère d'amour. C'est le lien de la charité et de la fraternité chrétienne, le sacrement social par excellence. Elle seule peut rendre la paix à la société et lui épargner les cataclysmes qui la menacent.

Communiez souvent! L'Eucharistie est la source de la pureté, l'antidote de la concupiscence. Jésus se plaît parmi les lis: sa chair est le pain angélique qui fait de nous des anges dans une chair mortelle; son sang est le vin qui fait germer les vierges.

Communiez souvent ! L'Eucharistie est un gage de prédestination. L'Hostie nous ouvre les portes du ciel. Elle dépose dans notre âme et jusque dans notre chair un germe de résurrection et d'immortalité bienheureuse.

Communiez souvent, mais aussi avec des sentiments profonds de foi et d'humilité, de confiance et d'amour: la communion fréquente et fervente, voilà la grande école de la sainteté.